

En partenariat avec l'Agence Nationale du Sang

## **Les employés de Ooredoo se mobilisent pour une campagne de collecte de sang**

**Alger – 25 juin 2023**

Fidèle à son engagement citoyen et ses actions de bienfaisance, Ooredoo marque, la Journée mondiale du donneur de sang, coïncidant avec le 14 juin de chaque année, et organise en collaboration avec l'Agence Nationale du Sang, une opération de collecte de sang auprès de ses employés.

Devenue au fil des années une tradition chez Ooredoo, cette initiative humanitaire, qui a été organisée ce dimanche 25 Juin 2023, au niveau des sièges de Ooredoo sis à Alger, Oran et Constantine, a enregistré une forte participation des employés bénévoles qui ont répondu favorablement à cet appel et à participer à cette action de solidarité.

Le lancement de cette opération s'est déroulé au siège de Ooredoo sis à Ouled Fayet en présence notamment, de la Directrice générale de l'Agence Nationale du Sang, Dr. Touafdit Houria, de Mme Nessrine Krim, Directrice Exécutive des Ressources Humaines de Ooredoo ainsi que M. Ramdane Djezairi, Directeur des Affaires corporatives de Ooredoo.

A cette occasion, le Directeur général par intérim de Ooredoo, M. Roni TOHME, a déclaré : « **Ooredoo est fière de contribuer une fois de plus à cette initiative humanitaire qui est en adéquation avec la politique de Responsabilité Sociétale de l'Entreprise et qui incarne les valeurs fondamentales de la société algérienne. La mobilisation des employés de Ooredoo pour cette action témoigne de leur sens de responsabilité et leur volonté à venir en aide aux personnes malades. Le don de sang est une action humanitaire de grande importance pour les patients qui ont besoin de cette substance vitale, et une opportunité pour contribuer à sauver des vies humaines, notamment les patients qui souffrant d'un déficit en composants sanguins. Je salue tous les employés bénévoles qui ont répondu à cet appel du cœur ainsi que l'Agence Nationale du Sang qui nous accompagne depuis plusieurs années dans ce genre d'initiatives de solidarité** ».



De son côté, la Directrice générale de l'Agence Nationale du Sang, Dr. Touafdit Houria a déclaré : « **L'Agence Nationale du Sang est fière de renouveler cette action avec Ooredoo, qui figure parmi les entreprises les plus en vue en termes de collecte de sang. Ce geste de solidarité des employés de Ooredoo, nous permettra certainement d'alimenter les banques de sang, et venir en aides aux personnes malades. Nous saluons également l'engagement continu de Ooredoo, qui organise depuis plus de dix ans ce genre de campagnes humanitaires tout au long de l'année. Je saisis cette occasion pour lancer un appel aux différentes organisations pour perpétuer ce genre d'actions de solidarité à travers un geste noble, mais qui peut sauver des vies. »**

Il y a lieu de rappeler que Ooredoo et l'ANS organisent depuis plus de dix années des actions similaires collecte de de sang, qui ont permis d'alimenter les banques du sang et venir en aide aux personnes malades qui ont tant besoin de cette substance vitale.

Cette action de bénévolat des employés de Ooredoo reflète les valeurs de l'entreprise, notamment en ce qui concerne son engagement dans des opérations socialement responsables.

**Direction des Affaires Corporatives**  
**Département des Relations Publiques**